

# Reyes de España Recibidos con Honores en Honduras

EL DIARIO DE HOY, Miércoles 14 de Septiembre de 1977.

TEGUCIGALPA, septiembre 13 (Por Alberto García Marrder. Envío Especial de EFE). El Gobierno hondureño expresó hoy su satisfacción por el interés demostrado por el Rey de España, Juan Carlos I, en "cementar y profundizar las relaciones de su país con los pueblos iberoamericanos".

El Jefe de Estado hondureño, General Juan Alberto Melgar, señaló que ese interés español constituye un nuevo enlace entre los países en vías de desarrollo y las naciones industrializadas.

La declaración del General Melgar está incluida en el comunicado conjunto hispano-hondureño dado a conocer aquí con motivo de la visita de 24 horas de los Reyes de España a Honduras.

El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía llegaron hoy a las 11:05 hora local (17:05 GMT), al Aeropuerto Toncontín, procedentes de Guatemala, donde realizaron una visita de tres días.

Un avión turbohélice de la Compañía Aérea Hondureña "SAIISA", transportó a los Reyes y su séquito desde Guatemala. La pista del Aeropuerto "Toncontín", es muy pequeña para el gigantesco avión Super DC-8 de la compañía Aérea "Iberia" en el que realizan los reyes la jira por Centro América.

En un almuerzo ofrecido por el Rey al Jefe de Estado hondureño, Juan Carlos I dijo que con su presencia en Tegucigalpa quería confirmar el respeto y la simpatía que el pueblo español siente por el hondureño.

"Y con mi palabra quiero hacer llegar la expresión de afinidad que allí sentimos hacia todo aquel que ostenta la ciudadanía de esta muy fraternal República", agregó el monarca en el almuerzo que tuvo lugar en el Hotel Honduras Maya.

Después del almuerzo, el Rey —Favor pase a la Pág. 60.

## Buenas Cosechas Reforzarán Reservas Mundiales de Granos

ROMA, Sept. 13 (AP). Grandes cosechas por segundo año consecutivo permitirán reforzar las reservas mundiales de cereales y otros alimentos, dice hoy un informe difundido por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

La escasez de cereales en algunos países determinará un aumento de la necesidad de importación de los países en desarrollo expresó la FAO. La sequía afectó seriamente las cosechas del norte de África y del Cercano y Medio Oriente, donde la producción de cereales fue un 50 por ciento inferior a la del año pasado en algunos países.

Es posible que la producción mundial de cereales totalice 1,362 millones de toneladas en 1977, igual a la cosecha récord de 1976, según calcula el informe sobre las perspectivas alimenticias de la FAO para el tercer trimestre del año.

La perspectiva de la cosecha de

1977 abarca una cosecha de trigo de 405 millones de toneladas, un tres por ciento inferior, una de grano duro un uno por ciento mayor, de 723 millones de toneladas, y otra de 350 millones de toneladas de arroz, un uno por ciento mayor.

Debido a estas dos cosechas mundiales grandes de cereales, consecutivas las existencias aumentan rápidamente. Las reservas mundiales de cereales aumentaron en 38 millones de toneladas el año pasado y totalizan actualmente 160 millones de toneladas, lo que equivale a un 17 por ciento del consumo anual.

La cosecha de cereales de reserva vaticinada para 1977 podría provocar su aumento durante el año próximo. Los estimados de existencias de la FAO no incluyen a la Unión Soviética ni a China, países respecto a los cuales no se dispone de datos.

También se vaticinan suministros mayores de otros pro-

—Favor pase a la Pág. 60.



REYES DE ESPAÑA EN HONDURAS. Tegucigalpa, septiembre 13. El Rey Juan Carlos de España y su esposa la Reina Sofía arribaron hoy al Aeropuerto Internacional de Tegucigalpa. Fueron recibidos por el jefe del gobierno hondureño general Juan Alberto Melgar y señora. En la gráfica, escuchan los himnos nacionales de sus respectivos países.

## Comienza a Subir Precio Café en Mercado Londres

LONDRES Sept. 13 (AP). Los precios del café para entrega inmediata han comenzado a subir en el mercado londinense.

Los negociantes dijeron que las compras en gran escala de Brasil en el mercado de Londres, la amenaza de una huelga general en Colombia y la posibilidad de una huelga de estibadores en la costa atlántica de Estados Unidos en octubre son factores de peso en la nueva tendencia.

"El mercado está en alza, pero no parece nervioso", dijo un

negociante londinense.

El negociante dijo que la reciente subida, después de semanas de escasa actividad, mejoró el nivel de las transacciones.

Dijo que la subida también afectaría los contratos para entrega en noviembre, y en diciembre se volverá al "estado normal", aunque a niveles relativamente altos.

Al mediada de hoy los precios habían subido ligeramente con respecto a las cotizaciones de cierre de ayer.

La variedad africana robusta se negociaba a 3.000 libras (5.220 dólares) la tonelada métrica, con alza de 95 libras (165.3 dólares) la tonelada, o al precio de mayorista de 2.59 dólares la libra, con alza de ocho centavos la libra respecto al cierre del viernes.

Los contratos para entrega en noviembre se cotizaron a 2.750 libras (4.750 dólares) la tonelada métrica, es decir con alza de 11 libras (31.32 dólares) por tonelada, o bien a 2.36 dólares la libra, con alza de 1.5 centavos respecto al cierre del viernes.

Los contratos para entrega en —Favor pase a la Pág. 38.

## Acusaciones de Abusos de Poder Rechaza el Gobierno de España

MADRID, Sept. 13 (AP). El Ministro del Interior Rodolfo Martín Villa se presentó hoy ante el Parlamento para asumir la defensa del Gobierno contra acusaciones de uso abusivo del poder policial.

En el primer debate de Fondo desde que las nuevas Cortes fueron elegidas hace tres meses, la oposición de izquierda encabezada por los socialistas criticó la política interna del Primer Ministro centrista Adolfo Suárez y la acción de la policía.

La banca de la mayor fuerza izquierdista española acusó a la policía de violar la inmunidades

parlamentarias del diputado socialista Jaime Blanco al arrestarlo y maltratarlo el mes pasado en su ciudad natal de Santander.

Los socialistas, que ocuparon el segundo lugar después de la lista encabezada por Suárez en las elecciones del 15 de junio, recibieron el apoyo en esta ofensiva de los legisladores del Partido comunista, la tercera fuerza en importancia en la Cámara de Diputados de 250 miembros.

Sin embargo, voceros de la Unión Democrática de Centro (UDC), el Partido que respalda a —Favor pase a la Pág. 38.

## Bajas Aisladas en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 13. (AP). La Bolsa de Valores mostró hoy algunas bajas aisladas al cerrarse las transacciones de una jornada muy tranquila.

Los agentes de Bolsa indicaron que el lento ritmo de negociaciones fue parcialmente atribuido a la observancia de las vacaciones del Año Nuevo Judío.

El mercado comenzó el día con intentos de ganancias, pero los avances se desvanecieron en la media mañana.

Los analistas dijeron que el interés por comprar continuaba —Favor pase a la Pág. 55.

## Empresarios se Quejan de Crisis Económica en México

MEXICO, D.F., septiembre 13 (AP). Las presiones empresariales para que se autoricen aumentos de precios y los esfuerzos del Gobierno para evitar que se acelere la inflación han provocado un complejo fenómeno de carestía o escasez de artículos básicos y de desempleo y una recesión industrial, dice un estudio sobre la crisis económica del país.

El Gobierno sostiene que paulatinamente ha ido superando la crisis económica del país, a partir de la desvaloración del peso que provocó contracción de la inversión, aumento de la inflación, restricciones presupuestales y una baja del crecimiento de la actividad económica.

Esta crisis ha acelerado la carestía y el desempleo. Según un estudio del Instituto Politécnico Nacional, de enero a la fecha

aumentó de un millón y medio dos millones la cifra de desempleados y a ocho millones la de subdesempleados.

El Secretario de Comercio, Fernando Solana, dijo ayer en un discurso ante el Congreso del Trabajo, que agrupa a los principales sindicatos del país, que hay 200 solicitudes de aumento de precios "que estamos deteniendo, porque muchas se refieren a renglones que encarecerían más el costo de la vida".

La desvaloración del peso hace un año incidió directamente en carestía de los principales artículos de consumo, no obstante que el Gobierno adoptó medida anti-inflacionarias como la restricción del crédito, austeridad en el gasto público y gravámenes a los —Favor pase a la Pág. 52.

## Guatemala no Asistirá a Reunión Ministros de Salud

PANAMA, 13 septiembre. (ACAN-EFE). Guatemala no asistirá a la reunión de Ministros de Salud de Centro América, México y Colombia, que se realizará en la capital panameña a partir del 23 de septiembre próximo, según se informó hoy aquí.

La cita tratará los problemas de sanidad del área y sus soluciones, entre los temas principales.

Es la segunda vez en este año que aquel país centroamericano no asiste a Panamá a convocatorias de este tipo.

La actitud guatemalteca se desprende de la ruptura de relaciones entre Guatemala y Panamá, a raíz del apoyo a la autodeterminación de Belice por parte del Jefe de Gobierno panameño, General Omar Torrijos.



ESTUDIAN DESIGNACION. Washington, septiembre 13. El Gobernador Raúl Castro, de Arizona, designado Embajador en la Argentina, conversa hoy en Washington con miembros del Senado, que estudian su nombramiento.